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【司 会】 青野勉ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青井克巳委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【志田常弘会長挨拶】   

 先日、サンフランシスコ

の空港で飛行機の着陸

時の事故がありました。

新潟空港は私の家のすぐ

そばにあります。そこで、

今日は空港が私の身近

にあるという視点で少し

お話をしたいと思います。 

昔（私の少年時代）は、空港界隈は、徒歩であるい

は自転車での「生活圏内」でした。今では、もう空港な

どは必ず自動車で行く「生活距離」になってしまいまし

た。そして、これはもう昔のことですが、私が小学生高

学年の頃、新潟空港にはまだ国際便などはなく、地方

空港として「無防備」でした。まだ、「学生運動」にも、も

ちろん「国際テロ」などにも無関係の田舎の飛行場で

した。また、その頃の新潟は「高度成長」以前でしたか

ら、道路のほとんどは、コンクリート舗装などはなくて、

「ジャリ道」でした。そこへいくと、飛行場の滑走路は立

派なコンクリート舗装道路ですから、思いっきり自転車

を飛ばしてみたいと思っていました。 

ある日、友達二人と阿賀野川の土手を自転車で海

際まで行った時、急にこの 「暴走欲望」が出て、当時

は空港を囲うフェンスなどはなく、阿賀野川の土手か

ら簡単に空港の滑走路まで降りて行けましたから、自

転車３台で滑走路に立ち入りました。当時にしても、空

港の滑走路は飛行機のためのもので、自転車の競技

用ではないことは常識でしたし、ましてや、小学生たち

の自転車の遊び場ではないことは知っていましたから、

従って誰もそれをしたことがありません。おそらく、空

港滑走路を自転車で走るなんて、当時の小学生レベ

ルでは、「快挙」だと思いました。 

さて、滑走路に上がると、これが意外とその幅が広

いのです。３人の３台の自転車が横に並んで走っても、

よたよた横にブレても余りある広さです。「ワァー、スッ

ゲェなぁ」なんて言って、思いっきりペダルを漕いでい

たところ、滑走路向こう側からこちらに向かって、ジー

プがやってきます。「ワァ、見つかったぁ」（見つかるは

ずですよね）空港は広くて、空港の建物がいくら、かす

むくらい遠くにあったって、ちゃんと管制塔があって、

誰かが監視しているのですから。私たちはすぐに「滑

走路」わきの背の高いガツボの草むらに自転車を横

に倒して、身を伏せて隠れました。ジープは意外とあ

っさり引き上げて行きました。私たちはほっとして立ち

上がろうとすると、後方の阿賀野川方面から飛行機が

降りてきます。さっきのジープは、飛行機が滑走路に

着陸するので、邪魔な私たちを追っ払いに来たのです。

ジープに追われたおかげで私たち少年３人は飛行機

に轢かれないで助かったことになります。今となって

は、あの日のことを思い起こすと、空港ジープに命拾

いをさせてもらったことに感謝しつつ、またあの頃の

バカさ加減にあきれたりしています。『新潟空港滑走

路で自転車少年３人轢死』なんて見出しの新聞記事が

出たら世界中のトンデモニュースになりますよね(笑) 

 

【新会員紹介】 

＜紹介：水本孝夫さん＞ 

 

 

◇金子康弘さん：金子歯科医院 院長 

  

６月３０日からの蒲原祭りにご協力ありがとうござい

ました。北海道医療大学を出て、新大で４年間研修を

受け歯科医になりました。が、神主の業務を手伝う必

要から、国学院大学院に二年間通いました。歯科医と

神社業務を行っているため、歯科医院の方は忙しいと

きには奥さんに手伝ってもらっています。蒲原神社の

下社４７社宮司が居ないのでこれらを担当（お祭りな

どの行事）しております。大学ではアメフトのＱＢをして

いました。北海道代表にもなっています、野球も３０年

やって居りますので体は丈夫ですので、よろしくお願

いします。 



          

 

 

  

 

【表 彰】 

＜親睦委員会：青井克巳委員＞ 

◇１００％バッジ 

 

小林素子さん ２年 

本間健一郎さん ２１年 

那須野幸作さん ２３年 

  

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：小川英朗委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

舛形勝さん、市川務さん、小林素子さん、 

斎藤稔さん、島賢資さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

島賢資さんご夫人、古川喜代志さんご夫人、 

那須野幸作さんご夫人、志田常弘さんご夫人、 

青木謙一さんご夫人、栗山清さんご夫人、 

加藤大二さんご夫人、三浦良祐さんご夫人、 

安藤 幸夫さんご夫人、 

 

◇会員の創業記念日 

本間健一郎さん：㈱江口屋 

三浦良祐さん：サッポロビール㈱新潟総括支社 

石川昇さん：㈱グリーンプラザ 

下野敦司さん：日本生命（相） 

 

北村愼一さん：㈱セキュリティリサイクル研究所 

佐々木彰さん：㈱新潟カーゴサービス 

那須野幸作さん：保険システム㈱ 

中村仁さん：㈱日立製作所新潟支店 

能登剛史さん：㈱サイト 

 

◇会員の結婚記念日 

河崎順昭さんご夫婦 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：伊藤洋委員長＞ 

 

ポンポンカーニバルの協賛をお願い致します。 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志副委員長＞ 

 

のんぴーり本日〆切日です。よろしくお願いします。 

 

＜親睦委員会：市川務委員長＞ 

 

２６日は家族夜例会です。是非ご参加ください。 

 

＜ゴルフ同好会：山田克明幹事＞ 

 

１７日ゴルフについて参加者の皆さまへ後からメール

しますのでご確認ください。 

 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員＞ 

 
池田毅さん 

当店は屈折１９年目を迎えています。しかしなが

ら相変わらずの財政難であります。今、アベノミ

クスにあやかろうと値上げ交渉の真っ最中であり

ます。当店と付き合いのある会員の一部の方、

近々交渉にうかがいますので良き回答のほど、

お願い申し上げます。会員の皆様の会社はご隆

盛のことと存じますが、その手口をお教え願えれ

ば幸いであります。例えば銀行への口説き方と

か… 

水本孝夫さん 

新会員・金子康弘さんをお迎えしましたのでニコ

ニコします。 

市川務さん 

金子康弘さん、大歓迎します。よろしくお願いしま

す。 

伊藤洋さん 

商売は設けてたまりません！ 

三浦良祐さん 

７月９日の第５０回新潟サッポロ会には多くの皆

様にご参加頂きありがとうございました。明日は、

ビッグスワンでアルビレックス新潟のサッポロ 

ビールサンクスデーが開催されます。花火も打ち

上げる予定です。ご来場をお待ちしております。

（スミマセン、早退します） 

安藤幸夫さん 

職業奉仕の卓話を池田さんにお願いしたらニコ

ニコが返ってきました！！よろしくお願いします

池田様。 

那須野幸作さん 

１００％出席バッジ。２３年、お花。 

 

 

本間健一郎さん 

１００％出席バッジ。２１年、お花。 

小林素子さん 

１００％出席バッジ。２年。 

 

◇ニコニコ月間賞 

・那須野幸作さん 

・近藤彰さん 

  

 

 

 

 

 
 

 

◇･･･本日の出席率 ７７．３６％ 

２週間前メークアップ後  １００％･･･◇ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜クラブフォーラム＞ 

【会長挨拶】 

 

次週７月１９日例会は、卓話 

「新しい農業への取組」 増井隆二さん です。 



          

 

 

◇出席委員会：宮川忠和委員長 

 

 

◇職業委員会：安藤幸夫委員長 

 

 

◇社会委員会：伊藤洋委員長 

 

 

◇新世代奉仕委員会：岩田舞子委員長 

 

 

◇国際奉仕委員会・新風会：佐藤真介委員長 

 

 

◇新風会：安藤幸夫担当理事 

 

 

 

 

 

◇米山奨学委員会：大宮一真委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


